



Wie sich die Schüler in Notsituationen helfen und Konflikten aus dem Weg gehen können, lernten sie beim Kindersicherheitstag in der Schule am Kiefernwäldchen. Auch für Eltern gab es Tipps. oh-fotos

# Sicher auftreten und reagieren

Sicherheitstag soll Kindern helfen in Notsituationen richtig zu handeln

Am 8. April lud die Griesheimer AXA-Versicherungsagentur erneut zum Kindersicherheitstag an der Schule am Kiefernwäldchen ein.

In Zusammenarbeit mit Agenturleiter Tino Hahn und Schulleiterin Sabine Krämer führte der aus Hamburg angereiste Sicherheitstrainer Holger Schumacher an diesem Tag drei Kindersicherheitstraining durch. Die insgesamt 37 teilnehmenden Kinder im Grundschulalter lernten, wie man sicher und stark aus Konflikten hervorgeht und auch in alltäglichen Auseinandersetzungen sicher auftreten und reagieren kann. Denn oft helfen schon kleine Verhaltensregeln, um beispielsweise versuchten Übergriffen auf dem Schulweg schadlos zu entgehen oder sich in einer Notsituation erfolgreich Hilfe zu suchen.

In unterhaltsamen Rollenspielen lernten die Kinder vor allem auf ihr Bauchgefühl zu



Zufrieden mit dem Kindersicherheitstag an der Schule am Kiefernwäldchen (v.l.n.r.): AXA-Agenturleiter Tino Hahn, Schulleiterin Sabine Krämer und Sicherheitstrainer Holger Schumacher.

hören und ihre Stimme durch selbstbewusstes „Nein“-Sagen als stärkste Kraft einzusetzen. Für die anwesenden Eltern gab es viele Tipps und ein paar „Hausaufgaben“, um die erlernten Lösungsstrategien zu Hause nachzuhalten.

Schumacher machte deutlich, dass man trotz der oft realitätsfremden Panikmache nicht in jeder Situation

übervorsichtig sein sollte. Ziel sei es, den Kindern Lebensfreude, Selbstständigkeit und Selbstbewusstsein zu vermitteln, denn „das Leben ist schön und nicht an jeder Ecke lauern schlechte Menschen“. Den nächsten Kindersicherheitstag in Griesheim plant AXA-Agenturleiter Tino Hahn bereits für das kommende Jahr. tk